

# Hikumo Uchiha

## Wenn zwei Kerle Nachwuchs kregen

Von abgemeldet

### Kapitel 1: Prolog

#### PROLOG

Und los geht diese FF. Ich bin von dem Coverbild derartig inspiriert worden das ich beschlossen hab die andere ItaDei Story zu verschieben.^^ Außerdem wird ich euch immer mal nen Link zu einem Bild geben das dazu passt, da [Tabechan@devianArt.com](mailto:Tabechan@devianArt.com) sich einverstanden erklärt hat mich bei der FF zu unterstützen.^^ Seht euch dir Bilder also mal an.^^

Im Prolog wird erklärt wie Deidara als Kerl schwanger werden kann. Obwohl die Idee nicht hundertprozentig von mir ist. ^^

~~~~~

Der Blonde saß in der Küche der Akatsuki und starrte wie gebannt auf die Uhr. Noch zwanzig Minuten dann würde Itachi endlich zurück kommen. Bei dem Gedanken an den Schwarzhaarigen musste der Iwa-Nin lächeln. Es war schon beinahe unwirklich. Hatte er den Uchiha am Anfang doch abgrundtief gehasst, so war er nun schon seit einem Jahr mit diesem zusammen. Und das glücklich. Es war schon furchtbar nur ein paar Minuten von ihm getrennt zu sein. Aber ganze Zwei Tage. Das war wirklich kaum aus zu halten..

Deidas Gedankengänge wurden unterbrochen als die Tür aufging. Herein trat Tobi. Na toll den konnte er nun gar nicht gebrauchen. Obwohl. Er hatte durst und er könnte Tobi ja fragen ob er ihm einen Orangensaft machte.

“Hey Tobi! Sei ein guter Junge und mach mir nenn frischen Orangensaft ja!” Das war keine Bitte sondern ein Befehl. Das war auch dem Maskenträger klar.

“ Natürlich Deidara-Senpai!” sagte dieser sofort und machte sich an die Arbeit. Er machte halt so alles was man machen musste um Orangensaft selbst herzustellen.

Der Blonde verschwand in der Zwischenzeit mal schnell auf der Toilette. Als Tobi schließlich nach dem Zucker suchte, musste er feststellen das der leer war.

Er begab sich also in die Vorratskammer. Als er dort jedoch nach dem Zucker greifen wollte saß dort eine Spinne.

“Oh, hallo Herr Spinne. Sind sie so freundlich? Darf Tobi bitte den Zucker haben?”

Spinne: “Grrrrrrrrrr!”

“Wuhaaaaa, bitte friss Tobi nicht. Tobi ist ein guter Junge.” Als sich der Braunhaarige

beruhigt hatte bemerkte er eine leuchtend Blau Flasche ganz in der Nähe des Zuckers. Von der Farbe angezogen nahm er sie in die Hand. Er sah auf die Zutatenliste. Dort stand eine Zutat die ihn aufmerken lies. Er wusste sowieso nicht was das ganze andere Zeug sein sollte. Da stand nämlich: Zucker (Viiiiiiiiiiel Zucker).

“Tobi hat eine Idee. Spinne darf den Zucker behalten und dafür darf Tobi die Flasche mitnehmen.”

Der Maskenträger verlies die Vorratskammer. In der Küche schüttete er den kleinen Rest der noch in der Flasche drin war in das Glas in dem schon der ganze Rest für den Orangensaft war. Danach warf er die leere Flasche einfach in den Müll.

Da betrat Deidara wieder die Küche. Er bedankte sich kurz bei Tobi, obwohl er das für unnötig hielt, trank das Glas aus und setzte sich wieder an den Tisch. Kurz darauf betrat Itachi die Küche.

“Itachiiii!” flötete der Blonde sofort begeistert und warf sich dem Schwarzhaarigen in die Arme. Der umarmte seinen Deidara liebevoll und küsste ihn kurz darauf innig. Auch der Uchiha war froh seinen Blonden wieder zu haben. Er hätte nie gedacht zu solchen Gefühlen in der Lage zu sein, aber der Iwa-nin hatte ihn eines besseren belehrt. Und er hatte ihm ja auch gefehlt. Vor allem wegen einer gewissen Beschäftigung die sie nun ja endlich nachholen konnten.

Genau das flüsterte er dem Iwa-Nin nun ins Ohr. Der setzte auch ein ziemlich perveres Grinsen auf.

“Itachi ich hab jetzt aber auch irgendwie gaaaaaar keine Lust erst noch ins Zimmer zu gehen. Außer Tobi ist ja sonst keiner im Versteck. Und den kannst du ja ganz schnell verscheuchen!” grinste der Explosionsvernahticker.

“Soll das jetzt etwa heißen, ...? Na egal. Tobi du gehst jetzt mal für etwa zwei Stunden spazieren kapiert. Und wag es ja nicht eher zurück zu kommen.” drohte der Uchiha dem Maskenträger. Der verschwand ohne ein Wort so schnell wie möglich aus dem Versteck. Allerdings nahm er noch den Müll mit raus. Schließlich war er ein guter Junge und hatte keine Lust von Itachi-san verhauen zu werden.

Dabei entleerte er natürlich auch die Flasche. Erneut lass er sich alles durch was darauf stand. Was das wohl alles war.

Er schmiss die Flasche in den Müll so das das Etikett oben war. Dort stand groß: “SCHWANGERSCHAFTSHELPER 5000” Achtung enthält jede Menge weibliche Hormone.

~~~~~  
Ich hoffe die Erklärung ist akzeptabel.

Aber ich bestehe darauf das Deidara ein Kerl ist! >.<

Bitte schreibt mir schnell Kommis.

Dann schick ich auch ganz schnell Kapitel 1.

Es geht nämlich gleich erst mal mit einem Yaoi los. O.O

LG

Dat Deidei-Yunchen ^.\|